

HARIAN
UNTUK UMUM

TERBIT SEJAK
01 MARET 2011

PENDIRI:
Ardi, S.Si, Apt

Baubau Post

Baubaupost.com

erani Beda - Kritis, Lugas, Independen

Rabu

07 Februari 2024

Eceran Rp 5000

Berlangganan Rp 100.000/ bulan

Info Langganan dan Iklan HP/WA: 082160543989

Kapolres Baubau Pimpin Apel Pengecekan Perlengkapan Personil Pengamanan TPS Pemilu 2024



Kapolres Baubau AKBP Bungin Masokan Misalayuk pimpin Apel Pengecekan personil pengamanan TPS

Pewarta: Amat Jr

BAUBAU, BP-Dalam rangka persiapan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di wilayah hukum Polres Baubau, Kapolres Baubau AKBP Bungin Masokan Misalayuk, SH, SIK Msi memimpin apel pengecekan perlengkapan personel pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang di gelar di lapangan apel Polres Baubau, Senin (05/02/2024).

Pj Wali Kota Baubau Dr Rasman Berikan Penghargaan Lima OPD Terbaik



Laporan Ardi

BAUBAU---Lima Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Baubau

mendapat apresiasi atas capaian kinerja OPD atas terlenggaranya percepatan penyelesaian 2 fokus pekerjaan yang mampu diselesaikan di akhir Januari 2024.

Atas capaian kinerja tersebut Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman

Lanjutkan ke Hal: 7

Serius Persiapkan Rehabilitasi, Lapas Baubau Ikuti Pertemuan Persiapan Pelaksanaan Rehabilitasi Pemasarakatan Tahun 2024



Pewarta: Andina L

BAUBAU, BP-Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Baubau aktif mengambil bagian dalam persiapan pelaksanaan Rehabilitasi Pemasarakatan Tahun 2024 melalui keterlibatan dalam pertemuan daring menggunakan platform Zoom. Pertemuan ini bertujuan un-

tuk membahas berbagai aspek penting yang akan menjadi fokus dalam rangka penyelenggaraan layanan rehabilitasi di lingkungan Lapas Baubau, Senin (05/02).

Dalam pertemuan yang berlangsung secara virtual tersebut, beberapa poin krusial dibahas untuk memastikan pelak-

Lanjutkan ke Hal: 7

Deteksi Dini Kunci Selamatkan Penderita Kanker



Laporan: Hadi

TANGGERANG, BP-Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin men-

gatakan kanker memiliki peluang kesembuhan yang sangat tinggi. Persentase kesembuhan kanker mencapai 90

persen apabila diketahui sejak stadium awal.

Hal ini disampaikan

Lanjutkan ke Hal: 7



Andina Latief, SKM
DIREKTUR

SEGENAP PIMPINAN, REDAKSI, & KARYAWAN PT FAREN GRAFIKA
PENERBIT SURAT KABAR HARIAN (SKH) BAUBAU POST (www.baubaupost.com)

Mengucapkan :

Terimakasih Kepada Dewan Pers Yang Telah Menetapkan SKH Baubau Post
(www.baubaupost.com) Sebagai Media Terverifikasi
per Tanggal 30 Desember 2022



Kapolres Baubau Pimpin Apel Pengecekan Perlengkapan Personil Pengamanan TPS Pemilu 2024

pengecekan perlengkapan personil pengamanan TPS pemilu 2024 tersebut bertujuan untuk mengetahui perlengkapan dan peralatan yang harus dibawa saat melaksanakan pengamanan TPS dan melakukan pengecekan kesiapan personel pengamanan TPS,

serta melakukan pengecekan kelengkapan peralatan perorangan dan pembagian Buku Saku sistem pengamanan di TPS.

Kesiapan dan kelancaran pelaksana-

naan Pemilu 2024 merupakan tanggung jawab kita bersama. Oleh karena itu, melalui apel ini kita akan memastikan bahwa setiap tahapan pengamanan TPS sudah disiapkan dengan baik dan sesuai standar operasional yang ditetapkan.

Dalam rangkaian pengecekan tersebut, dilakukan juga pengecekan terhadap jumlah personel yang akan ditempatkan di setiap TPS.

D i l a k u k a n pengecekan kesiapan peralatan pengaman-

an seperti rangsel pungung, peralatan pribadi anggota, bekal kesehatan obat-obatan, buku saku, roling bed, senter, HT, tongkat, jas hujan, borgol dan peralatan lainnya.

Dalam apel pengecekan perlengkapan personil pengamanan TPS pemilu 2024 tersebut di hadiri oleh seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan TPS pemilu 2024, para PJU, para Kabag, para Kasat dan para Kapolsek jajaran Polres Baubau.

Kapolres Baubau berharap, dengan adanya apel pengecekan ini, tingkat kesiapan dan kelancaran pengamanan TPS pada saat pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024 dapat terlaksana dengan baik.

Kapolres Baubau juga mengimbau kepada seluruh anggota kepolisian untuk menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dan profesionalisme demi terciptanya Pemilu yang aman, damai, dan kondusif. (*)

Serius Persiapkan Rehabilitasi, Lapas Baubau Ikuti Pertemuan Persiapan Pelaksanaan Rehabilitasi Pemasyarakatan Tahun 2024

sanaan rehabilitasi berjalan efektif dan sesuai dengan standar yang ditetapkan. Salah satu poin utama adalah pelaksanaan layanan Rehabilitasi Pemasyarakatan secara mandiri. Hal ini mencakup upaya untuk meningkatkan kemandirian peserta rehabilitasi dalam menghadapi tantangan dan mempersiapkan mereka untuk reintegrasi ke dalam masyarakat.

Selain itu, semua unit pelaksana teknis termasuk Lapas Baubau diwajibkan untuk melaporkan hasil pelaksanaan layanan rehabilitasi kepada Direktur Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi Direktorat Jenderal Pemasyarakatan paling lambat pada tanggal 15 Februari 2024.

Laporan ini akan menjadi gambaran konkret tentang kemajuan dan tantangan yang dihadapi selama pelaksanaan rehabilitasi.

Adapun agenda lain yang dibahas dalam pertemuan melibatkan kewajiban melaksanakan Rehabilitasi Pemasyarakatan tahun 2024 sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Selain itu, semua unit pelaksana teknis diharapkan dapat memenuhi jumlah target yang telah ditetapkan dalam Surat Keputusan Direktur Jenderal Pemasyarakatan.

Sebagai upaya untuk menjaga kualitas layanan rehabilitasi, semua unit pelaksana teknis juga diamanahkan untuk melaporkan hasil pelaksanaan lay-

anan Rehabilitasi tahun 2024 setiap bulan kepada Direktur Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Langkah ini bertujuan untuk memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam upaya pemasyarakatan yang dilakukan oleh lembaga ini.

Dengan adanya persiapan matang dalam pertemuan ini, diharapkan Lapas Baubau dapat menjalankan Rehabilitasi Pemasyarakatan Tahun 2024 dengan efektif, memberikan dampak positif bagi peserta rehabilitasi, dan mendukung tujuan rehabilitasi sebagai bagian dari upaya pemasyarakatan yang berkelanjutan. (*)

Pj Wali Kota Baubau Dr Rasman Berikan Penghargaan Lima OPD Terbaik

Manafi, SP, M.Si memberikan apresiasi berupa piagam penghargaan kepada lima OPD yakni Badan Kesbangpol, Kecamatan Bungi, Dinas PUPR, Dinas Lingkungan Hidup dan Sekretariat DPRD Kota Baubau.

Penyerahan penghargaan kepada OPD tersebut diserahkan oleh Plh Sekda Kota Baubau Muh Massad, SE, M.Si mewakili Pj Wali Kota Baubau Dr Muh

Rasman Manafi, SP, M.Si dalam kegiatan apel gabungan OPD di halaman kantor Wali Kota Baubau Senin (5/2/2024).

Plh Sekda Baubau Muh Massad menyampaikan selamat dan apresiasi yang tinggi kepada lima Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terbaik, dalam penyelenggaraan urusan pemerintahan yang diumumkan pada saat apel gabungan. Menurut Muh

Massad, selain PJ Wali Kota Baubau Muh Massad memberikan penghargaan kepada lima OPD terbaik, juga untuk menjadi koreksi bersama ini juga ada apresiasi untuk lima dinas yakni DPPKB, Perindag, Pariwisata, Kesehatan dan BKPSDM.

Pada kesempatan apel gabungan tersebut, sesuai pengarah Pj Wali Kota Baubau, Plh Sekda Baubau Muh Massad

juga mengingatkan kepada ASN lingkup Pemkot Baubau tentang Pilpres 2024 agar menjadi perhatian ASN lingkup Pemkot Baubau untuk menjaga netralitas ASN. Apalagi, beberapa minggu ke depan sudah memasuki minggu tenang, agar betul-betul dilakukan tanpa gerakan tambahan bagi ASN dalam mendukung netralitas bagi ASN. (*)

Asrun Lio Singgung Soal Kode Etik ASN, DBD, BMKG dan Doa Bersama Saat Pimpin Apel Gabungan

Pewarta: Mashuri

SULTRA, BP-Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Tenggara (Prov. Sultra), Drs. H. Asrun Lio, M. Hum., Ph.D, pimpin apel gabungan lingkup Pemprov. Sultra di Halaman Kantor Gubernur Sultra, (Senin, 5 Februari 2024)

Hadir dalam Apel Gabungan tersebut, Para Kepala OPD Lingkup Pemprov, Para Sekretaris Dinas, Para Kepala Bidang Lingkup Pemprov, Pejabat Fungsional dan seluruh staf Pemprov. Sultra Sekda Sultra, akan menyampaikan beberapa amanah dari pimpinan yang terkait dengan tugas-tugas yang akan kita laksanakan, dalam minggu-minggu dan beberapa minggu kedepan sampai akhir Februari 2024

Tentunya kita akan melaksanakan kegiatan-kegiatan lanjutan, terkait dengan program-program kegiatan kita dalam satuan kerja kita masing-masing

Dalam apel gabungan tersebut ada 4 (empat) hal yaitu: Pertama, pimpinan selalu mengingatkan bahwa setiap kejadian yang luar biasa atau kejadian yang menonjol di lingkup kerja kita masing-masing, harus segera dilaporkan kepada pimpinan pada kesempatan pertama sehingga ini nanti tidak boleh terjadi lagi, setiap persoalan-persoalan yang terjadi dikantor diselesaikan di unit kerja masing-masing atau kantor

Oleh karena itu, diperlukan suatu manajemen yang baik dalam mengatur organisasi kita masing-masing, dan saya harapkan kepada pimpinan/kepala OPD untuk segera mengambil ahli agar, jangan sampai terjadi penyelesaian masalah diluar kantor, supaya agar segera dipanggil yang bersangkutan untuk diberikan pemahaman

Lanjut, Pelanggan kode etik sudah pasti akan diambil ahli oleh dewan kode etik ASN dan itu pasti akan ditelusuri, apa penyebabnya

sehingga nanti kita akan mengambil keputusan yang bijak terkait dengan pelanggaran itu

Kedua, di pemberitaan kita membaca dan mendengarkan bahwa Demam Berdarah Dengue (DBD) yang berada di Kota Kendari pasiennya meningkat, sehingga saya harapkan para Direktur Rumah Sakit untuk menangani dengan baik, serta menyiapkan fasilitas-fasilitas yang dibutuhkan terkait dengan penanganan DBD ini

Sehingga dinas kesehatan untuk terus melakukan penyemprotan fogging, yang terdapat titik-titik yang rawan terhadap penyebaran penyakit DBD

Untuk Rumah Sakit (RS) Jantung kalau ada kelebihan penanganan RS yang ada itu, bisa nanti di fasilitasi untuk penanganan sementara disana, sambil menyiapkan dokter-dokter atau perawat-perawat yang menangani. Nanti akan berkoordinasi dengan para Direktur dan Dinas Kesehatan

Ketiga, musim hujan kita harus monitor di Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) sehingga prakiraan cuaca selalu di update dan daerah-daerah yang rawan banjir. Dan kantor-kantor yang diperkirakan intensitas hujannya itu tinggi dan akan banjir harus, mengamankan dokumen-dokumen penting itu ditempatkan yang lebih tinggi dan diamankan jangan sampai dokumen itu terkena banjir, kita harus selalu dalam keadaan siap untuk itu

Keempat, Karo Kesra minggu depan tanggal 12 Februari nanti ditempat ini diatur, supaya nanti kita akan melaksanakan doa bersama dalam menyambut pesta demokrasi yang aman, damai dan berkualitas pada tanggal 14 Februari, nanti pelaksanaan yang lebih tau Karo Kesra dan melibatkan semua agama-agama yang ada.

Terakhir kita sudah diawal Februari, ada evaluasi bulanan kita yang harus kita lakukan dan laporan, sehingga sudah membuat jadwal arus KAS dan kita harus lakukan sesuai dengan rencana kita. (*)

Deteksi Dini Kunci Selamatkan Penderita Kanker

Menkes saat menghadiri pameran seni untuk memperingati Hari Kanker Sedunia yang digelar di Tangerang, Banten, Minggu, 4 Februari 2024.

Satu yang paling penting, harus deteksi dini. Kalau ketahuannya cepat, 90 persen bisa sembuh. Kalau ketahuannya terlambat 90 persen wafat," kata Menkes Budi.

Namun, kesadaran masyarakat untuk melakukan kegiatan deteksi dini masih rendah. Rendahnya tingkat deteksi dini terjadi karena masyarakat takut terhadap diagnosis maupun penanganan kanker.

Akibatnya, mayoritas pasien kanker yang datang ke fasilitas pelayanan kesehatan sudah

dalam stadium lanjut sehingga angka harapan hidupnya kian menurun.

"Untuk breast cancer, masih banyak wanita yang belum menerima kenyataan kalau terkena kanker payudara. Jadi, mereka tidak mau deteksi dini, padahal kalau ketahuannya telat bisa meninggal. Kita sekitar 70 persen ketahuannya telat," ungkap Menkes.

Menkes melanjutkan, pemerintah terus mengencangkan upaya mendorong kegiatan deteksi dini segala jenis kanker.

Salah satu upaya yang telah dilakukan adalah melengkap puskesmas dan rumah sakit dengan peralatan kesehatan yang canggih dan modern. Misalnya,

untuk penanganan kanker payudara, sejak 2022 pemerintah telah melengkapi 10 ribu puskesmas dengan alat USG.

Selanjutnya, pemerintah juga berupaya mengeliminasi kanker serviks dengan menyediakan imunisasi HPV dan HPV DNA Test. Kemudian, penanganan kanker paru dengan memasang CT-Scan di 514 rumah sakit di 514 kabupaten/kota.

Sementara itu, pada kanker usus besar yang merupakan kanker penyebab kematian nomor 2 pada laki-laki, pemerintah akan memberikan alat kolonoskopi di 514 rumah sakit

di 514 kabupaten/kota.

Menkes berharap pemenuhan peralatan kesehatan tersebut dapat dimaksimalkan untuk meningkatkan kegiatan deteksi dini sekaligus penanganan kanker dengan tepat dan cepat.

Dengan demikian, deteksi dini ini dapat meningkatkan angka harapan hidup penderita penyakit yang sangat mematikan ini.

"Ayo, deteksi dini, jangan lihat kanker itu sebagai sesuatu yang menakutkan, tapi lihat kanker sebagai suatu yang memberikan harapan, optimisme, dan pasti bisa disembuhkan, asal kita mau deteksi dini," tutup Menkes. (*)

Organisasi Lintas Agama Deklarasi Pemilu Damai: Jangan Sampai Chaos



Sejumlah organisasi lintas agama dan kepercayaan menggelar deklarasi bersama untuk mendorong pemilu yang damai.

Laporan: Hasim

JAKARTA, BP- Sejumlah organisasi lintas agama dan kepercayaan yang tergabung dalam 'Forum Peduli Indonesia Damai' deklarasi bersama untuk mendorong Pemilu berjalan damai, sesuai prinsip jujur, adil, serta bermartabat.

Forum tersebut menilai situasi saat ini rawan kepercayaan. Oleh sebab itu mereka berpendapat peran, kontrol, dan pengawasan ketat menyeluruh dari semua pihak diperlukan.

Salah satu perwakilan forum dari Majelis Ulama Indonesia Marsudi Syuhud menyebut salah satu tujuan deklarasi ini untuk mengingatkan agar tidak ada pihak yang membawa pemilu menjadi kacau atau chaos.

"Jadi kalau nanti chaos, TNI polri nanti gimana? Di sini lah kita sesungguhnya berdiri untuk berpartisipasi itu. Menyadarkan masyarakat," kata Marsudi yang juga menjabat sebagai waketum MUI itu, Jakarta, Senin (5/2).

"Kalau masyarakatnya dibawa untuk chaos, tidak mau, karena bangsanya ini jangan sampai terpecah belah, saya yakin ini akan terpotong, dan akan bisa sadar bersama-sama," lanjutnya.

44 Guru Besar ITS Serukan Sikap Ingatkan Jokowi Jaga Netralitas

Forum mengingatkan agar masyarakat menggunakan hak pilihnya dengan baik. Marsudi menyebut siap orang berhak menentukan pilihannya sendiri dalam Pemilu 2024.

Forum juga menyerukan agar masyarakat mengabaikan segala ancaman untuk memilih paslon tertentu.

"Menentukan pilihan dengan jiwa bebas merdeka sesuai suara hati nurani sendiri. Abaikan semua rayuan, bujukan, bisikan, ajakan, tekanan, dan atau ancaman," ujarnya.

Marsudi menyebut forum mengingatkan bahwa Pemilu itu penting. Namun, jangan sampai membuat perpecahan dan permusuhan karena berbeda pilihan.

"Maka gunakan

hak kita dengan sebaik-baiknya secara merdeka tanpa perlu memusuhi mereka yang berbeda pilihan," ujarnya.

Romo Kardinal Ignatius Suhary yang juga perwakilan forum dari Keuskupan Agung Jakarta para tokoh agama bersikap netral. Ignatius menyebut para tokoh agama tidak akan terbujuk dengan ajakan yang tidak rasional.

"Kami, katakanlah para pemimpin, komunitas agama itu tidak berpihak. Kami berdiri pada di tataran moral. Maka yang kami serukan adalah persatuan. Seperti apapun keyadaannya," kata Ignatius.

Selain Ignatius dan Marsudi, deklarasi itu dihadiri juga oleh Pdt Gomar Gultom (Ketum PGI), Mayjen TNI (Purn) Wisnu Bawa Tenaya (Ketum PHDI), Philip K. Wijaya (Ketum Permaabudhi), Xueshi Budi Tanuwibowo (Ketum Matakina), Engkus Ruswana (Presidium Majelis Luhur Kepercayaan Indonesia) dan Sri Eko Sriyanto Galgendu (Pimpinan Spiritual Nusantara). (*)

KPU Akui Data Ganda di New York, Tak Kirim 198 Surat Suara

Laporan: Hadi

Jakarta - Ketua Umum Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari mengakui pihaknya menemukan data pemilih ganda di New York, Amerika Serikat.

Pernyataan Hasyim terlontar saat menghadiri konferensi pers di Gedung Palapa Kementerian Luar Negeri untuk membahas pemilu

luar negeri, Senin (5/2).

"Situasi 198 nama itu sudah kita temukan. Lalu bagaimana? yang sama dicoret. Misalkan Hasyim Asy'ari muncul dua kali maka hasilnya yang satu dicoret, yang satu dipertahankan," ujar Hasyim.

KPU dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) sebelumnya menyelidiki

laporan soal data ganda pemilih di New York.

Penyelidikan itu berlangsung setelah Migrant CARE menemukan nama yang diduga ganda dalam Data Pemilih Tetap Luar Negeri (DPT LN) Pemilu 2024 di Panitia Pemilihan Luar Negeri (PPLN) New York.

Direktur Eksekutif Migrant CARE Wahyu Susilo men-

Media Asing Soroti Peluang Prabowo Menang Pilpres Satu Putaran



Media asing prediksi peluang besar kemenangan Prabowo Subianto di Pilpres 2024.

Pewarta: Hadi

JAKARTA, BP- Media Asia Nikkei dari Jepang memprediksi peluang besar calon presiden nomor urut 02 Prabowo Subianto menang Pilpres 2024.

Media tersebut menyebutkan untuk ketiga kalinya Prabowo maju sebagai capres semakin dekat dengan kemenangan di pencalonannya yang ketiga.

"Setelah kekalahan pahit di dua kali pemilihan, menteri pertahanan dan jenderal purnawirawan itu kini berada di posisi teratas dalam kontestasi Pilpres berkat polesan pencitraan publik dan aliansi dengan mantan pesaing (Presiden Joko Widodo)," tulis media tersebut.

Asia Nikkei melaporkan bahwa popularitas Prabowo

terdorong sejak putra Jokowi, Gibran Rakabuming, dipasangkan sebagai cawapres untuk sang mantan Danjen Kopassus tersebut.

Media itu mengutip lembaga survei dari LSI Denny JA bahwa elektabilitas Prabowo memimpin dengan angka 50,7 persen.

Sementara capres Anies Baswedan dan Ganjar Pranowo hanya meraih sekitar 20 persen. Dengan demikian, bukan tidak mungkin Prabowo menang Pilpres dalam satu putaran.

"Untuk pertama

kalinya survei kami (menunjukkan) bahwa pasangan Prabowo-Gibran melewati angka ajaib 50 persen. Rating tinggi Jokowi memuluskan tiket terkait dengan itu, sebuah berkah pemilu," ujar peneliti LSI Adji Al Faraby seperti dikutip dari Asia Nikkei.

Kepada Asia Nikkei, Faraby menambahkan bahwa rating Jokowi sangat konsisten dalam beberapa bulan terakhir sebesar 80 persen.

Jika Prabowo meraih 50 persen lebih suara pada pemilu, ia dipastikan menang

Pilpres 2024 hanya dalam satu putaran.

Tapi jika tak ada satu pun capres yang menang dengan suara 50 persen lebih, pilpres akan dilanjutkan ke putaran kedua pada 26 Juni.

Media itu menyoro strategi Jokowi dengan memasang Gibran sebagai cawapres Prabowo karena ia tak bisa maju lagi sebagai capres/cawapres lantaran sudah dua periode seperti yang diamanatkan Konstitusi.

Dengan demikian, rencana Jokowi untuk melanjutkan programnya di pemerintahan bisa diteruskan oleh Prabowo-Gibran. Salah satu yang paling krusial adalah proyek Ibu Kota Negara (IKN) di Kalimantan. (*)



gatakan organisasi ini menerima informasi dan pengaduan terkait beberapa keanehan yang ditemukan di dalam DPT LN di PPLN New York itu pada pertengahan Januari.

Lebih lanjut, Wahyu mengatakan Migrant Care memberi perhatian khusus terkait validitas dari DPT LN yang disusun Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Ia menyebut temuan ini memberi pesan bahwa pencatatan pendaftaran masih penuh dengan kesalahan.

Menurut Wahyu, kesalahan tersebut

dapat berakibat fatal karena satu suara sangat berpengaruh. Dia lalu menegaskan Migrant CARE bakal terus melanjutkan mengawasi data-data tersebut. (*)

Konsisten Laksanakan Karya Bakti, Begini Respon Masyarakat Kota Kendari



Pewarta: Mashuri

KENDARI, BP-Pemerintah Kota Kendari konsisten melaksanakan Karya Bakti di seluruh titik-titik rawan banjir di Kota Kendari, aksi itu terus berlanjut, Jumat (2/2/2024).

Kepala Bidang (Kabid) Pendapatan Wilayah III Bapenda Kota Kendari Yanti Mustari mengatakan, Pemerintah Kota Kendari selama beberapa minggu terakhir sedang berfokus di drainase yang tersumbat.

“Tanggapan kami sangat positif karena kemarin dibuktikan dengan hujan yang

lumayan deras dan cukup lama genangan di Kota Kendari berkurang di banding dengan yang dulu,” ujarnya.

Selanjutnya, Kabid Pendapatan Wilayah III Bapenda Kota Kendari ini juga menyampaikan terima kasih atas partisipasi dari dunia usaha dalam membantu dan menyukseskan program karya bakti Pemerintah Kota Kendari yang diselenggarakan setiap hari Selasa dan Jumat.

Sementara itu ditempat yang berbeda, warga Kelurahan Korumba Amri mengatakan, progres Pemerintah

Kota Kendari dalam menata Kota Kendari agar terhindar dari banjir sangat sigap.

“Ini sudah sangat paling bagus kalau ada penggalian disini artinya ini untuk kelancaran air kedepannya dan memang respon masyarakat disini juga sempat kaget, kenapa tiba-tiba di gali tetapi ini kan juga untuk kebaikan yang kami raskan untuk kedepannya,” ujarnya.

Dirinya mengharapkan, agar perbaikan jalan di lingkungannya untuk segera bisa dikerjakan dengan cepat karena ini merupakan akses masyarakat dan juga terdapat 2 sekolah di dalamnya. (*)

Peringat Hari Jadi ke -21, RSUD Kota Kendari Komintern Terus Beri Pelayanan Terbaik



Pewarta: Lisna

KENDARI, BP-Pj. Wali Kota Kendari Muhammad Yusup didampingi Sekda Kota Kendari Ridwansyah Taridala, menghadiri HUT ke 21 Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kota Kendari, Sabtu (3/2/2024)

Pj. Wali Kota Kendari Muhammad Yusup dalam sambutannya menyampaikan, selamat hari ulang tahun yang ke 21 RSUD Kota Kendari.

“Saya menitip harapan agar rumah sakit yang kita sama-sama banggakan ini bisa terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat yang ingin mendapat layanan kesehatan,” ungkapnya.

Selanjutnya, Pj Wali Kota Kendari juga mengaku, sangat bangga dengan RSUD yang telah berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

“Saya minta beri-

kan pelayanan yang humanis, kita harus selalu mengutamakan kebutuhan dan kesejahteraan pasien, kita juga harus empati dan memberikan rasa kepedulian kita dalam setiap interaksi dengan pasien dan keluarganya,” ucapnya.

Selain itu, Kepala BPBD Provinsi Sultra ini juga mengatakan, komunikasi yang efektif juga sangat penting dalam pelayanan kesehatan

“Karena komunikasi yang baik antar dokter, perawat, dan pasien dapat membantu membangun hubungan yang kuat dan saling percaya,”

Sementara itu, Di-

rektur RSUD Kota Kendari Sukirman mengatakan, Alhamdulillah hingga saat ini sudah mencapai 21 tahun RSUD Kota Kendari dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

“Semoga RSUD semakin maju dan berkembang seiring dengan kemajuan dan perkembangan dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ungkapnya.

Selanjutnya, Dirut RSUD Kota Kendari juga menuturkan, seluruh karyawan dan staf RSUD Kota Kendari mengucapkan terima kasih sudah diberikan kepercayaan untuk turut mengabdikan pelayanan.

“Serta bisa ikut mengawal kemajuan di bidang kesehatan sebagai wujud ke-sungguhan, dalam mengembangkan ke-sungguhan tersebut kami berkomitmen untuk selalu mengutamakan multi pelayanan dan keselamatan pasien,” pungkasnya.

Dalam rangka HUT ke 21 Tahun RSUD Kota Kendari, dirangkaikan dengan senam bersama, jalan sehat bersama seluruh staf dan karyawan RSUD Kota Kendari, dan penyerahan piagam penghargaan kepada staff terbaik.

Usai jalan sehat bersama Pj Wali Kota Kendari bersama Sekda Kota Kendari dan Dirut RSUD Kota Kendari meninjau bakti sosial yang ada di RSUD Kota. (*)

Stabilkan Harga, Pj Wali Kota Kendari Minta Petani Penuhi Kebutuhan Masyarakat dengan Produksi Lokal



Pewarta: Amran

KENDARI-Pj Wali Kota Kendari Muhammad Yusup didampingi dengan Kadis Ketahanan Pangan Kota Kendari mengunjungi Gerakan Pangan Murah di halaman Kantor Camat Puuwatu, Kelurahan Puuwatu, Kamis (1/2/2024).

Pj Wali Kota Kendari Muhammad Yusup menyampaikan, barang yang dijual di pasar murah merupakan komoditi yang memiliki pengaruh besar terhadap kestabilan harga. Sehingga jika kebutuhan tersebut tersedia dan mudah dijangkau masyarakat, maka harga di pasar bisa dikendalikan.

“Saya berharap bah-

wa apa yang dihasilkan untuk komoditi-komoditi tertentu bisa diproduksi di dalam daerah, kita lihat beberapa komoditi itu ternyata di impor dari luar, padahal sesungguhnya kita bisa juga memanfaatkan lahan-lahan yang ada di daerah kita sendiri,” tuturnya.

Untuk menjaga kestabilan harga, Kepala Pelaksana BPBD Sultra ini mengaku, perlu dilakukan edukasi lebih lanjut pada masyarakat secara umum dan petani secara khusus, untuk memproduksi sejumlah komoditi yang masih diimpor dari daerah lain. Sebab masih banyak lahan kosong tersedia untuk memproduksi kebutuhan pangan masyarakat.

“Apabila ini kita bisa lakukan kita akan bisa menjaga kestabilan harga di daerah kita, semisal kita impor terus dari luar itu gampang sekali dipengaruhi naik turunnya harga karena dipengaruhi dengan transportasi,” ungkapnya.

Mendukung kebijakannya itu, Kepala BPBD Provinsi Sultra ini juga meminta kepada Dinas Ketapang untuk terus melakukan edukasi pada para petani.

“Serta bisa memberikan pelajaran kepada masyarakat, untuk bisa memanfaatkan lahan yang kita miliki, untuk ditanami komoditi-komoditi yang saya maksud tadi,” pungkasnya. (*)

Jaring Aspirasi Masyarakat, Pj. Wali Kota Kendari Minta Dinas Terkait Eksekusi Keluhan Masyarakat

Pewarta: Amran

KENDARI, BP-Pj. Wali Kota Kendari bersama para kepala organisasi perangkat daerah (OPD) mengunjungi warga di Kecamatan Poasia dan Kecamatan Kambu untuk mendengar aspirasi masyarakat secara langsung. Pertemuan ini berlangsung di rumah warga di Kelurahan Rahandouna dan Kelurahan Padaleu, Senin (5/2/2024).

Dalam kunjungan ini, Pj. Wali Kota Kendari banyak menerima masukan dan keluhan dari war-

ga Kecamatan Poasia dan Kecamatan Kambu terkait masalah inflasi, pengaspalan jalan, penerangan lampu jalan dan masalah drainase.

Menjawab keluhan masyarakat, Pj. Wali Kota Kendari Muhammad Yusup menyampaikan, kepada seluruh dinas terkait untuk mengeksekusi secepatnya apa yang menjadi keluhan masyarakat.

“Keberadaan pemerintah untuk melayani dan mensejahterakan masyarakatnya, mungkin selama ini yang dilakukan pemerintah dalam menyerap aspirasi masyarakat dilakukan dengan cara

musyawarah rencana pembangunan (Musrenbang), nah saat ini saya ingin mendenyakan langsung apa yang menjadi keluhan masyarakat,” ujarnya saat berkunjung di Kecamatan Poasia.

Selain itu juga, Pj. Wali Kota Kendari mengungkapkan, Pemerintah Kota masih konsisten berfokus pada drainase-drainase yang tersumbat dalam mengatasi banjir.

“Alhamdulillah bisa dilihat sekarang di beberapa titik sudah tidak terjadi banjir, padahal ini hanya persoalan kecil tetapi dampaknya

luas, bagaimana mau tidak tersumbat kalau di atas drainase di bangun warung,” tambahnya.

Selanjutnya, Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah Sultra ini juga, meminta kepada warga yang mempunyai warung di atas selokan dan di trotoar untuk menertibkan warnungnya sendiri sebelum di tertibkan Pemerintah Kota Kendari.

Untuk diketahui, Pj. Wali Kota Kendari saat ini sudah mengunjungi sebanyak 4 Kecamatan dalam rangka menjaring aspirasi masyarakat. (*)

Rakor Pengendalian Inflasi Bersama Kemendagri, Begini Situasi di Sultra Saat Ini

Pewarta: Mashuri

SULTRA, BP-Pj. Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra), Komjen Pol. (P) Dr. (H.C) Andap Budhi Reviyanto, S.I.K., M.H, mengikuti Rakor Pengendalian Inflasi daerah secara virtual yang diselenggarakan oleh Kementerian Dalam Negeri (Mendagri RI) dilaksanakan di Ruang Pola Kantor Gubernur Sultra, (Senin, 5 Februari 2024).

Rakor secara virtual yang dilaksanakan serempak diseluruh Indonesia dipimpin langsung oleh Inspektur Jenderal (Irjen) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Tomsu Tohir, dihadiri sejumlah pejabat diantaranya Ketua Komisi Nasional Disabilitas Dante Rigmalia, Plt. Kepala Badan Pusat Statistik Amalia Adininggar Widyasanti, Deputi Bidang Kependudukan dan Ketenagakerjaan Bappenas Maliki, Deputi Bidang Kerawanan Pangan dan Gizi Nyoto Suwignyo, Deputi III Bidang Perekonomian Kantor Staf Presiden Edy Priyono, Direktur Supply Chain dan Pelayanan Publik Mokhammad Suyanto, Direktur Barang Kebutuhan Pokok dan Barang Penting Bambang Wisnubroto dan Direktur Serealia Tanaman Pangan Moh. Ismail Wahab.

Turut hadir dari jajaran Pemprov Sultra, Kepala Bank Indonesia (BI) Perwakilan Sultra, Kepala Bulog, Para Kelapa OPD Lingkup Pemprov, Sekdis ESDM dan Fungsional Ahli Madya BPS serta Pejabat terkait.

Dalam arahannya, Irjen Kemendagri Tomsu Tohir, mengatakan pada bulan Januari 2024, masih banyak daerah yang inflasinya di atas rata-rata nasional 2,57 persen. "Namun masih ada juga daerah yang di bawah angka rata-rata inflasi nasional. Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh Kepala Daerah yang bisa mempertahankan inflasinya sampai saat ini," ungkapnya.

Irjen Kemendagri, berpesan kepada Kepala Daerah yang angka inflasi di daerahnya masih di atas rata-rata nasional agar mencari penyebab permasalahan yang terjadi dan mengambil langkah-langkah maksimal untuk mengatasinya. "Komoditas pangan yang mengalami kenaikan harga pada minggu keempat Januari adalah bawang putih, bawang merah, dan daging ayam ras. Sedangkan komoditas pangan yang mengalami kenaikan harga pada minggu pertama Februari ada minyak goreng, beras, dan cabai merah," ujarnya.

Sementara itu, Plt Kepala Badan Pusat Statistik Amalia Adininggar Widyasanti menyampaikan dalam paparannya, pada Januari 2024, ada pembaruan penghitungan inflasi Perjanuari 2024 yakni Pertama perubahan tahun dasar, Kedua cakupan wilayah, Ketiga komposisi nilai konsumsi dan Keempat cakupan paket komoditas.

Perkembangan Inflasi perjanuari 2024 yakni inflasi bulan ke bulan diangkah 0,04 persen, inflasi tahun ke tahun sebesar 2,57 persen dan inflasi tahun Kalender 0,04 persen jelasnya.

Berdasarkan historis dalam 5 tahun terakhir, selalu terjadi in-

flasi di bulan januari, dimana inflasi januari 2024 relatif lebih rendah dibandingkan tahun sebelumnya dan komoditas utama penyebab inflasi januari didominasi oleh beberapa komoditas pangan bergejolak.

Secara nasional, jumlah Kab/Kota yang mengalami kenaikan IPH sampai dengan 11 Februari naik dibandingkan pada minggu sebelumnya jelasnya.

Ia menyebut, komoditas yang mempengaruhi perubahan IPH yakni minyak goreng, beras, telur ayam ras, cabai merah dan gula pasir.

Usai mengikuti Rakor Inflasi Pj. Gubernur Sultra menyampaikan ucapan terima kasih atas capaian pengendalian inflasi yaitu Pertahanan.

Adapun 7 arahan Gubernur dalam inflasi yakni Pertama integrasikan data stok dan neraca pangan 17 Kab/Kota untuk menyusun kebijakan pengendalian inflasi, Kedua gerakan pangan murah serentak, Ketiga gerakan satgas pangan SCR masif untuk operasi pasar, Keempat pastikan distribusi bantuan pangan bagi KPM dan kerjasama dengan Bulog, Kelima lakukan penanaman bibit sayur mayor untuk pemenuhan kebutuhan pangan, Keenam salurkan bantuan sarana prasarana dan bang teknologi pertanian, Ketujuh kebijakan subsidi silang anggaran untuk komoditas angkutan udara.

Selain itu, 4 hal penting dalam inflasi yakni Pertama keterjangkauan harga, Kedua ketersediaan pasokan, Ketiga kelancaran distribusi dan Keempat komunikasi efektif.

Berdasarkan tindak lanjut dari rapat Inflasi hari ini, Pj. Gubernur Sultra menyampaikan bahwa Pertama Perda 10/2018, Sultra sudah buat Perda perlindungan dan pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas serta belum ada RAD PD;

Kedua pembaruan perhitungan inflasi Per Januari yakni inflasi Sultra berada diperingkat ke-28 dari 38 Provinsi yang ada, 0,11 Sultra dibawah inflasi nasional, saat ini dengan angkah 2,46 sedangkan inflasi nasional 2,57 dan 13 daerah di Sultra mengalami deflasi -0,03 dibawah nasional;

Ketiga inklusif penyandang disabilitas daerah, berdasarkan Permenaker 3/2021 tentang pedoman pemberian penghargaan nasional kepada perusahaan dan BUMN yang mempekerjakan tenaga kerja penyandang disabilitas;

Keempat aksi dan bijak dari badan pangan nasional, percepat proses verifikasi dan validasi data yang masih belum valid dan Bulog segera lakukan data yang sudah clear dan targetnya diawal february sudah selesai penyaluran alokasi bulan januari;

Kelima identifikasi tingkat risiko gangguan tanam dan panen yakni intens memonitor prediksi cuaca BMKG dan siapkan langkah-langkah untuk mitigasi risiko dan gangguan panen risiko menengah periode Januari s/d Februari 2024;

Keenam upaya stabilisasi harga bahan pangan perum Bulog yakni lakukan penjualan beras komersial dan pangan lain dengan tetap menjaga HET;

Ketujuh upaya stabilisasi harga bahan pangan Perum Bulog;

Kedelapan kondisi produksi beras dan jagung (contributor infasi); dan Kesembilan prediksi cuaca.

(*)

Personel Polres Buton Jalani Tes Kejiwaan Kepemilikan Senpi



Pewarta: Rahman

BUTON, BP-Pulhan personel Polres Buton mengikuti psikotes atau tes kejiwaan yang diselenggarakan oleh Polda Sultra di Aula Endradharmalaksana Polres Buton. 02/01

Kapolres Buton, AKBP Rudy Silaen, SH.,S.I.K.,MI Kom dalam arahannya mengatakan tes kejiwaan bertujuan untuk melakukan pemeriksaan psikologi bagi para pemegang dan calon pemegang senjata

api (senpi) organik atau dinas.

"Ini dalam rangka pemeriksaan psikologi bagi para pemegang dan calon pemegang senpi organik atau dinas," ujarnya.

Setelah psikotes, dilanjutkan mapping psikologi atau pemetaan kondisi personel Polres Buton. "Jadi setelah selesai tes senpi dilanjutkan dengan mapping," ujarnya.

Tes kejiwaan, kata dia tidak hanya dari Polres Buton, semua personel di wilayah

hukum Polda Sultra juga melakukannya setiap tahun.

Lanjutnya, sebelum seorang polisi diberikan senpi saat bertugas harus mendapatkan izin. dikarenakan setiap butir peluru yang dikeluarkan harus dipertanggungjawabkan.

Bahkan, polisi pemegang senpi harus lulus tes psikologi, tes kesehatan, dan kejiwaan. Kondisi kejiwaan dianggap penting, terlebih jika kalau personel mengalami permasalahan kelu-

arga maka senpinya disita.

Senpi hanya diberikan kepada personel lapangan, anggota satuan reserse, polisi lalu lintas dan sebagainya. Jenisnya diberikan sama, yakni revolver colt detektif kaliber 38.

Setiap tahunnya, personel yang lulus diberikan satu pistol dengan 12 peluru. Pemakaian setiap butir peluru harus dibarengi berita acara.

Diketahui, kegiatan ini langsung dipimpin oleh Kabag Psikologi Biro SDM Polda Sultra. (*)

Cipta Kondisi Menjelang Pemilu 2024, Polsek Wolowa Sita Puluhan Liter Miras

Pewarta: Rahman

BUTON, BP-Polsek Wolowa Polres Buton berhasil menyita puluhan liter miras tradisional dalam kegiatan operasi cipta kondisi menjelang Pemilu serentak tahun 2024.

Kapolsek Wolowa, Ipda H. Jufri mengatakan, operasi cipta kondisi tersebut sudah dilaksanakan selama beberapa hari kemarin yang meliputi operasi penyakit masyarakat atau KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan)

"Kegiatan ini sebagai upaya cipta kondisi dalam menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024" kata Ipda H. Jufri

Ia menjelaskan, barang bukti beru-



pa 3 (tiga) buah jerigen berukuran 5 (lima) liter berisikan arak dan 3 buah botol ukuran 600 ml berisikan arak.

"Operasi kita lakukan di wilayah kecamatan Wolowa dengan menasar rumah dan kios warga yang dicurigai menjual minuman keras. Barang bukti itu kita akan angkut ke Polsek Wolowa dilakukan pemusnahan,"

ucapnya. Menurut Kapolsek, kegiatan operasi Cipta Kondisi tersebut merupakan bentuk keseriusan kepolisian khususnya Polsek Wolowa dalam menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Pihaknya juga menghimbau kepada masyarakat untuk tidak mengonsumsi dan mengedarkan

minuman beralkohol jenis apapun, guna terciptanya keamanan yang kondusif menjelang Pemilu 2024.

"Kami harap, masyarakat menghindari miras dan membantu Kepolisian dalam mewujudkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif," tutup Kapolsek. Selasa 30/01/2024(*)

Perbaiki Kesehatan di Indonesia, Kemenkes Kerja Sama dengan KADIN Indonesia



Laporan: Warman

JAKARTA, BP-Kementerian Kesehatan (Kemenkes) dan Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Indonesia menandatangani nota kesepahaman (MoU) tentang Peningkatan Kesehatan Masyarakat dan Transformasi Sistem Kesehatan serta perjanjian kerja sama Sinergi dan Implementasi Program Percepatan Penurunan Stunting di Jakarta, Jumat (2/2/2024).

Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengatakan, terdapat tiga hal utama dalam kerja sama Kemenkes dan KADIN. Pertama, kerja sama perbaikan masalah kesehatan di Indonesia. Kedua, KADIN membantu Kemenkes memperbaiki masalah stunting. Ketiga, KADIN akan mengkoordinasikan perusahaan-perusahaan yang menjadi anggotanya untuk berpartisipasi.

"Buat kami di Kemenkes, tidak mungkin bisa menyelesaikan masalah kesehatan kalau dikerjakan sendiri, harus bersama-sama dengan teman-teman, tidak bisa eksklusif dan harus inklusif," kata Menkes Budi.

Menkes menambahkan, Kemenkes memiliki banyak program, tetapi fokus utamanya adalah program menjaga rakyat tetap sehat dan bukan mengobati orang sakit. Sebab, butuh sehat membutuhkan biaya yang lebih murah serta dapat

meningkatkan kualitas hidup dan produktivitas.

"Jadi saya butuh agar mendidik dan mengajari masyarakat untuk hidup sehat. Cara paling bagus program hidup sehat bukan dengan uang, tapi dengan dibuat menjadi lifestyle," kata Menkes Budi.

Menkes mendorong setiap anggota KADIN membuat unit kesehatan kerja. Unit kesehatan kerja diharapkan disiplin melakukan skrining kesehatan seperti pengukuran tekanan darah, gula darah, lemak darah, dan lingkaran perut.

Anggota KADIN diharapkan dapat mendidik karyawannya agar bisa mengakses, memahami, dan mengetahui bahwa hidup sehat itu jauh lebih baik.

"Jadi disiplin itu (hidup sehat) kalau bisa dimasukkan sebagai disiplin kerja, atau syarat kerja, untuk menjaga kesehatan karyawan," kata Menkes Budi.

Kesehatan merupakan hal yang sangat penting agar Indonesia bisa menjadi negara maju. Untuk menjadi negara maju, pendapatan per kapita Indonesia harus naik tiga kali lipat menjadi sekitar US\$ 13.000 per tahun, atau sekitar Rp 15 juta per bulan.

Dalam sejarah bangsa-bangsa di dunia, kesempatan paling besar untuk menjadi negara maju terbuka pada saat puncak bonus demografi karena masyarakat memiliki produktivitas paling banyak. Indonesia akan mencapai pun-

cak bonus demografi pada 2030.

Oleh karena itu, lanjut Menkes, kesehatan itu penting agar masyarakat Indonesia dapat produktif maksimal pada puncak bonus demografi sehingga Indonesia bisa masuk ke negara berpenghasilan tinggi (high income country). Apabila lewat tahun 2030, kesempatan untuk menjadi negara maju menjadi lebih kecil karena produktivitas orang-orang lebih sedikit.

"Itu sebabnya saya bilang harus sehat dan salah satu program kesehatannya percepatan penurunan stunting, supaya anak-anak kita nanti pada saat dewasa IQ-nya tidak rendah, sehingga dia bisa kerja di kelas 15 juta per bulan," tambah Menkes Budi.

Pelaksana harian Ketua Umum KADIN Indonesia Yuki Nugrahawan berharap kerja sama ini akan menjadi kolaborasi besar, dengan melibatkan 208 asosiasi yang tergabung di KADIN di 36 provinsi dan 514 kabupaten/kota.

"Bagaimana kita bisa bersama-sama mencapai apa yang ditargetkan pemerintah yang berkaitan dengan stunting, kemudian campaign kesehatan, serta di areal pekerjaan, bukan saja di industri tapi juga di teman-teman UMKM itu sangat penting," kata Yuki. (*)

Fatmawati Orthopaedi Center Diminta Mampu Gaet Pasien Eksekutif



Laporan: Yeti

JAKARTA, BP-Menteri Kesehatan (Menkes) RI Budi Gunadi Sadikin meresmikan Fatmawati Orthopaedic Center (FOC) Rumah Sakit (RS) Fatmawati, Jakarta, pada Jumat (2/2/2024). FOC atau pusat ortopedi ini merupakan layanan eksekutif untuk masalah ortopedi yang dikembangkan oleh RSUP Fatmawati.

FOC RS Fatmawati, yang dilengkapi dengan SDM profesional, sarana prasarana, dan alat kesehatan yang canggih, diharapkan mampu menghadirkan layanan ortopedi berkualitas dan berstandar internasional.

"Semoga ini bisa menjadi contoh untuk seluruh rumah sakit vertikal lain di Indonesia", harap Menteri Kesehatan Budi G. Sadikin.

FOC menawarkan pelayanan unggulan seperti spine (tulang belakang), arthroplasty (operasi sendi), arthroscopy (pemeriksaan sendi), pediatric and limb reconstruction (rekonstruksi pediatrik serta lengan dan tungkai), oncology (spesialis kanker), dan hand (tangan).

FOC juga dilengkapi dengan tujuh ruang operasi terintegrasi atau Modular Operating Theatre (MOT).

Kedua, meningkatkan layanan dengan mengalokasikan peningkatan pendapatan untuk membeli alat-alat kesehatan paling modern. "Kalau untung kita akan in-

vestasikan untuk membeli robotic hips, robotic untuk spine yang di rumah sakit lain belum ada," kata dia. Ketiga, memberikan subsidi pasien BPJS Kesehatan di rumah sakit. "Ketiga yang paling penting ini akan dipakai untuk subsidi pasien BPJS karena kita tahu banyak pasien complicated, cover BPJS-nya masih di bawah biaya. Nah, itu akan kita cover dengan keuntungan dari wings (layanan) eksekutif," lanjut Menkes Budi.

Plt Direktur Utama RS Fatmawati dr. M Syahril menyampaikan pendapat FOC RS Fatmawati dikembangkan dengan melakukan perbaikan terhadap sarana prasarana yang ada. Saat ini, FOC memiliki layanan rawat jalan dengan fasilitas 3 ruang pemeriksaan di Gedung Instalasi Griya Husada, layanan rawat inap dengan fasilitas 8 ruang rawat inap VIP, 7 ruang operasi bedah prima khusus ortopedi, dan 16 dokter spesialis ortopedi.

FOC atau pusat ortopedi RS Fatmawati dirancang untuk menjadi pusat unggulan dalam penanganan masalah kesehatan tulang dan persendian, serta melatih tim medis yang berpengalaman dalam bidang ini. "Kami juga dilengkapi dengan peralatan

medis terkini dan teknologi canggih untuk mendukung proses perawatan yang efektif dan efisien," ucap dr. Syahril.

Pusat ortopedi ini bertujuan memberikan penanganan yang terintegrasi dan holistik bagi pasien, mulai dari diagnosis hingga rehabilitasi. "Di sini, kami menyediakan berbagai jenis perawatan ortopedi seperti pembedahan tulang dan persendian, perawatan non-pembedahan, fisioterapi, konseling, serta layanan dukungan lainnya," kata dr. Syahril.

Dengan peresmian Fatmawati Orthopaedic Center (FOC), RS Fatmawati berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas dan aksesibilitas pelayanan kesehatan ortopedi bagi masyarakat.

Veronika, salah satu wali pasien yang berobat di FOC RS Fatmawati, mengungkapkan alasannya memilih RS Fatmawati karena layanan dan fasilitasnya sangat bagus serta memiliki dokter ortopedi yang kompeten.

"Lebih memilih Fatmawati ini karena di sini ada dokter ortopedi spesialis anak serta fasilitas yang bagus dan nyaman dan petugasnya juga ramah-ramah. Tempatnya juga bagus," Kata Veronika. (*)

"Kami juga dilengkapi dengan peralatan

Ilirium Pagi

Baubau Post

Kritik, Lugas, Independen

Wartawan Baubau Post tidak menerima imbalan dalam bentuk apa pun saat melakukan tugas jurnalistik

Dalam pelaksanaan tugas, wartawan Baubau Post dibekali tanda pengenal. Untuk itu masyarakat yang mencurigai seseorang yang mengatasnamakan Baubau Post, segera menghubungi Kantor Redaksi Surat Kabar Baubau Post

Segala Berita yang diterbitkan oleh Baubau Post merupakan tanggungjawab penanggungjawab Redaksi

Pemimpin Umum : Fauzan NWA
 Penanggung Jawab/Pemimpin Redaksi : Ardi
 Redpel : Hengky TA
 Korlip : Hengky T.A
 Redaktur : Alyakin, Kasrun
 Reporter : R a h m a n , ,mashuri, Jaya, Azis, , Lisna

Layouter : Ririn
 Pracetak : Aditya
 Cetak : Jamal

Alamat Redaksi/ Tata Usaha : Jl. Raya Palagimata, BTN Palagimata, Blok K-L No. 1 Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari Kota Baubau
 Tlp. 0402-2814207 - Email : baubaupost2019@gmail.com
 Percetakan : PT. Faren Grafika, Alamat: Jl. Raya Palagimata Blok K No 01, Kel. Lipu, Kecamatan Betoambari, Kota Baubau

Penerbit : PT. Faren Grafika
 Komisaris : Erna Agule
 Direktur Utama : Andina Latief, SKM
 Manager Keuangan : Nabila D.A
 Manager Iklan dan Pemasaran : Fauzan
 Kepala Sirkulasi : Jamal
 Administrasi : Salvana
 Security :

Kepala Biro Wakatobi : Risman
 Kepala Biro Buton Utara : Fauzan
 Kepala Biro Buton : Rahman
 Kepala Biro Busel : Salvana
 Kepala Biro Buteng : Andini
 Kepala Biro Bombana :
 Kepala Biro Sultra :

Kontributor Baubau : Iphul, Kontributor Sultra : Amat Jr
 Kontributor Buton : Kontributor Butur : Kasrun,
 Kontributor Buteng : Hengki TA, Kontributor Busel : Amirul

Baubau : Jaya
 Agen Pasarwajo :
 Agen Butur : Samrihan

Harga Langganan : Dalam Kota Baubau Rp. 100.000,-/ bulan,
 Luar Kota Baubau + Ongkos Kirim,
 Eceran Dalam Kota Baubau : Rp.5.000,-

Kepala Badan Pangan Diperiksa KPK Jadi Saksi Kasus SYL



Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi memenuhi panggilan KPK untuk diperiksa sebagai saksi kasus dugaan korupsi mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo

Pewarta: Alwan

JAKARTA -- Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi memenuhi panggilan KPK untuk diperiksa sebagai saksi kasus dugaan korupsi mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) dkk, Jumat (2/2).

Arief tiba di Gedung Merah Putih KPK sekitar pukul 08.51 WIB dengan didampingi oleh sejumlah orang. Ia membenarkan kehadirannya tersebut untuk diperiksa sebagai saksi terhadap kasus SYL dkk.

"(Pemeriksaan) tentang Pak SYL dan teman-teman di Kementerian Pertanian," ujar Arief di Kantor KPK, Jakarta, Jumat (2/2).

Ketika dikonfirmasi perihal pemerasan oleh SYL, Arief mengaku tidak mengalaminya. Ia menjelaskan baru menjadi Kepala

Badan Pangan Nasional pada Februari 2022.

"Enggak (mengalami pemerasan). Saya kan menjadi Kepala Badan Pangan Nasional 21 Februari 2022. Sebenarnya, Badan Pangan Nasional merupakan institusi terpisah dengan Kementerian Pertanian," kata Arief.

"Tapi, kita hormati KPK," sambungnya. Pemeriksaan ini merupakan penjadwalan ulang setelah sebelumnya pada Jumat, 26 Januari 2024 Arief mengonfirmasi tidak hadir dan meminta penundaan.

Belum diketahui materi yang hendak didalami tim penyidik KPK lewat pemeriksaan tersebut. Hal itu biasanya akan disampaikan KPK setelah pemeriksaan selesai.

Lembaga antirasuah memproses hukum SYL atas kasus dugaan pemerasan, penerimaan gratifikasi dan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU). SYL sudah ditahan KPK.

KPK juga memproses hukum pejabat Kementan atas kasus dugaan pemerasan dan penerimaan gratifikasi. Mereka ialah Sekretaris Jenderal Kementan Kasdi Subagyo dan Direktur Alat dan Mesin Pertanian Direktorat Jenderal Prasarana dan Sarana Kementan Muhammad Hatta. Kedua orang tersebut juga sudah ditahan KPK.

Para tersangka disangkakan melanggar Pasal 12 huruf e dan Pasal 12 huruf B Undang-undang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (UU Tipikor) jo Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP.

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

Kemudian SYL juga disangkakan melanggar Pasal 3 dan atau Pasal 4 UU 8/2010 tentang TPPU.(*)

KPK Tanya Ribka Tjiptaning soal Rekomendasi Vendor Proyek Proteksi TKI



Anggota DPR RI dari Fraksi PDI Perjuangan (PDIP) Ribka Tjiptaning Proletariyati usai menjalani pemeriksaan sebagai saksi di Gedung Merah Putih KPK.

Laporan: Hamid

JAKARTA-- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menanyakan anggota DPR RI Fraksi PDI Perjuangan (PDIP) Ribka Tjiptaning Proletariyati mengenai rekomendasi vendor yang mengerjakan proyek sistem proteksi Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) RI tahun anggaran 2012.

"Saat itu, Ribka menjabat Ketua Komisi IX DPR RI yang bermitra dengan Kemnaker."

"Kami juga mengonfirmasi pentingnya saksi ini hadir karena kami memiliki informasi adanya dugaan pihak tertentu dan terjadi perantara untuk mendapatkan atau merekomendasikan vendor ataupun kontraktor yang kemudian akhirnya mengerjakan pengadaan proteksi TKI di Kemnaker yang dugaannya kemudian bermasalah," ujar Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta,

Kamis (1/2). Ali menambahkan penanganan kasus tersebut murni sebagai proses penegakan hukum alias tidak terkait dengan politik. Ia menuturkan penyelidikan dugaan korupsi pengadaan sistem proteksi TKI di Kemnaker sudah dimulai sejak tahun 2019, namun sempat tertunda akibat pandemi Covid-19.

Adapun Laporan Kejadian Tindak Pidana Korupsi (LK-TPK) dibuat pada Maret 2023. Sementara penyidikan dimulai pada Juni atau Juli 2023.

"Kami ingin tegas kan ini tidak ada kaitannya sama sekali dengan politik apalagi kriminalisasi," ucap Ali. "Tahun 2012 itu tempus-nya, waktunya. Masuk ke KPK itu laporannya tiga tahun yang lalu sehingga diselesaikan oleh KPK bahkan kemudian dilakukan penahanan setelah mendapatkan data kerugian negara dari BPK [Badan Pemeriksa Keuangan]," tambahnya.

Setelah rampung menjalani pemeriksaan di Kantor KPK, Kamis (1/2) siang, Ribka mengaku bingung KPK baru mengangkat kasus dugaan korupsi pengadaan sistem proteksi TKI di Kemnaker sekarang. Padahal, kasus tersebut terjadi di tahun 2012.

"Enggak tahu juga. Aku tuh sebenarnya enggak tahu. Dapat undangan ini juga enggak tahu kasusnya apa," ujar Ribka saat dikonfirmasi mengenai pembahasan anggaran. Pada saat kasus terjadi, Ribka menjabat Ketua Komisi IX DPR RI-- mitra kerja Kemnaker.

"Cuma aku bingung saja kenapa kasusnya diangkat baru sekarang? Itu kan sudah 12 tahun yang lalu. Jadi, ditanyain banyak yang enggak tahu (jawabannya)," sambungnya.

Ribka menganggap wajar apabila ada anggapan dugaan kriminalisasi terkait penanganan kasus tersebut. Pasalnya, kasus itu baru diangkat berdekatan dengan

perhelatan Pilpres 2024. Kasus dugaan korupsi pengadaan sistem proteksi TKI di Kemnaker terjadi saat Muhaimin Iskandar alias Cak Imin menjabat sebagai Menakertrans. Saat ini, ia menjadi kontestan Pilpres 2024.

KPK menetapkan tiga orang tersangka dalam kasus dugaan korupsi pengadaan sistem proteksi TKI di Kemnaker tahun anggaran 2012. Mereka ialah Direktur Jenderal Pembinaan Penempatan Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kemnaker 2011-2015 Reyna Usman; Sekretaris Badan Perencanaan dan Pengembangan Kemnaker sekaligus Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) I Nyoman Darmanta; dan Direktur PT Adi Inti Mandiri (AIM) Karunia.

Berdasarkan perhitungan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI, kasus ini merugikan keuangan negara sejumlah Rp17,6 miliar.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy. Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

Usut Kematian Anak Tamara Tyasmara, Polisi Bakal Ekshumasi Jenazah

Pewarta: Alwan

JAKARTA--Polisi bakal melakukan ekshumasi untuk mengusut penyebab kematian Dante (6) anak artis Tamara Tyasmara. Korban diduga tewas tenggelam di kolam renang kawasan Duren Sawit, Jakarta Timur.

"Besok rencana (ekshumasi) jam 9 pagi di TMP Jeruk Purut," kata Kasubdit Jatanras AKBP Rovani Richard Mahenu saat dihubungi,

Senin (5/2). Ekshumasi merupakan proses menggali atau mengeluarkan tubuh mayat dari kubur. Selanjutnya, dokter akan melakukan autopsi jenazah.

Rovani menuturkan ekshumasi dilakukan untuk mengetahui secara pasti penyebab kematian korban.

"Mencari sebab kematian. Kita sudah memberitahukan orang tua. Masalah datang tidak, silakan tanya sendiri," ucap dia.

Tamara Tyasmara pada hari ini telah mendatangi Polda Metro Jaya untuk dimintai keterangan terkait kematian sang anak. Total ada 15 pertanyaan yang ditanyakan penyidik kepada Tamara.

Kuasa hukum Tamara, Sandy Arifin mengatakan dalam pemeriksaan itu kliennya turut menyerahkan barang bukti kepada penyidik.

"Tadi juga klien kami memang sudah memberikan beber-

apa bukti-bukti baju dan juga sandalnya," ucap Sandy.

Dalam kesempatan itu, Sandy membenarkan Tamara sempat menolak untuk dilakukan prosesi autopsi terhadap anaknya. Sebab, saat

itu Tamara masih berduka.

Namun, Tamara telah mencabut surat penolakan autopsi itu. Sandy pun menyatakan Tamara telah bersedia agar sang anak diautopsi untuk bisa memasti-

kan penyebab kematiannya.

"Klien kami juga sudah memberikan pernyataan kepada penyidik bahwa sebagai ibu dia juga mempersilahkan atau juga menyetujui proses yang sedang

dilakukan oleh penyidik," tutur Sandy.

Anak Tamara meninggal dunia pada 1 Februari 2024. Penyidik tengah mendalami apakah ada unsur pidana dalam kematian korban.(*)

Reffiani Dwiatmo Rasman : Biasakan Anak Sering Membaca



Laporan: Ardi

BAUBAU, BP-Orang tua dan pendidik terus membiasakan anak-anak untuk sering membaca sehingga dengan kebiasaan mereka akan menjadi generasi yang rajin membaca, dan dengan membaca akan mengetahui banyak hal serta bisa menjadi hebat di masa depan, karena ilmu pengetahuan harus dicari, harus dibiasakan sejak kecil.

Demikian dikatakan Bunda PAUD Kota Baubau Reffiani Dwiatmo Rasman, ST saat ditemui pada gerakan Literasi Baubau (aksi tula-tula) di SD Regina Pacis jalan Cendana Jumat (2/2/2024).

Bunda PAUD Kota Baubau memberikan apresiasi untuk gerakan literasi Baubau yang sudah memulai langkah kecil. Langkah pertama itu untuk menggerakkan dan membudayakan anak-anak dari lini paling dasar, mengenal membaca.

Reffiani berharap ke depan adalah Kota Baubau menjadi daerah dengan literasi tinggi. "Kita kawal kegiatan-kegiatan selanjutnya. Ini baru titik start pertama semoga titik perhari ini menjadi batu loncatan yang lebih besar untuk besok lusa," ujarnya.

Sementara itu, Umi Kalsum S.Pd Kabid PAUD Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Baubau men-

gungkapkan, gerakan Literasi Baubau (Aksi Tula Tula) menyasar literasi dasar anak-anak PAUD. Dan ini secara continue akan terus dilakukan setiap pekan, di akhir pekan dengan cara menjemput bola mengunjungi sekolah-sekolah yang ada di Kota Baubau.

Untuk pekan depan kita akan menyisir pinggiran Kota Baubau. Harapannya anak-anak yang berada di pinggiran Kota Baubau itu mendapat hak dan kesempatan yang sama untuk peningkatan literasi dasarnya, bagaimana cara mereka mendekat, mendengar, merekam kemudian menuangkan imajinasi ke dalam berbagai hal itu kan itu yang kita inginkan," ujar Umi Kalsum. (*)

Puskesmas Harus Berkontribusi Pada 3 Program Prioritas Pemkot



Laporan: Andina L

BAUBAU, BP-Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) harus berkontribusi pada tiga program prioritas yakni penanganan kemiskinan ekstrim, penurunan angka stunting dan inflasi. Dan ini merupakan program Presiden RI dan itu dilanjutkan pada tahun 2024.

Demikian dikatakan Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si dihadapan seluruh kepala Puskesmas se Kota Baubau di aula rapat kantor Wali Kota Baubau Palagimata Rabu (31/1/2024).

Menurut Dr Muh Rasman, yang terkait dengan kesehatan ada 3 yang pertama stunting, penanganan kemiskinan ekstrim,

dan inflasi. Penanganan inflasi itu tidak hanya sekedar mengimpor barang atau memproduksi barang yang besar termasuk memanfaatkan masyarakat dalam mengelola kebutuhan dasarnya. Oleh sebab itu, inflasi di Kota Baubau harus dipahami oleh Puskesmas, karena Puskesmas itu merupakan pilar pertama pembangunan kes-

ehatan.

Saat ini ungkap Dr Muh Rasman, telah masuk dalam transisi penentuan pimpinan nasional. Namun demikian, momen ini jangan menjadi terpecah belah. Karena, di aparat pemerintah setiap 5 tahun terkoyak seperti itu pada saat pensiun tidak lagi memiliki teman.

"Jadi jangan lakukan hal-hal seperti

itu. Karena namanya pesta demokrasi itu berpesta bukan berperang, jadi setiap unit-unit puskesmas wajib memastikan silaturahmi tetap terjaga," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut orang nomor satu di Kota Baubau ini meminta semua kepala puskesmas menyampaikan apa yang di butuhkan di Puskesmas agar pihaknya bisa tahu apa saja yang kurang dan perlu dibenahi. Dan apabila hal-hal yang dibutuhkan itu akan dikonfirmasi apakah itu memang dibutuhkan di Puskesmas. (*)

Pemkot Baubau Utus Duta Genre 2024



Pewartar: Amran

BAUBAU, BP-Pemerintah Kota (Pemkot) Baubau mengutus Duta (Generasi Berencana) Genre Kota Baubau tahun 2024 untuk berlaga pada pemilihan Duta Genre Provinsi Sultra tahun 2024. Duta Genre yang akan mewakili Kota Baubau. Sebelumnya mereka telah melalui tahapan seleksi pada 1-3 Februari 2024.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Baubau, Mohamad Amsir Afie, S.Sos.,M.Si dalam

press releasenya Minggu (4/2/2024) menjelaskan, tujuan kegiatan Pemilihan Duta Genre adalah memfasilitasi remaja untuk belajar memahami dan mempraktikkan perilaku hidup sehat dan berakhlak (healthy and ethical life behaviour) guna mencapai ketahanan remaja (adolescent resilience) sebagai dasar mewujudkan Generasi Berencana (Genre).

Menurut Moh Amsir Afie, pemilihan Duta Genre tingkat Kota Baubau menghadirkan sosok-sosok remaja berkualitas

yang menjadi teladan dalam mewujudkan generasi berencana, sekaligus salah satu upaya menekan maraknya permasalahan remaja, dan yang paling menonjol adalah permasalahan seksualitas, HIV/AIDS, penyalahgunaan narkoba dan rendahnya pengetahuan tentang kesehatan reproduksi.

Sementara itu, pada pemilihan duta Genre Kota Baubau tahun 2024, turut dihadiri oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kota Baubau, Ibu Reffiani Dwiatmo Rasman. ST.

Pada ajang duta

LEMKARI Baubau Ujian Penurunan Kyu Semester II Tahun 2024

Pewartar: Amat Jr

BAUBAU, BP-Sesuai surat Pengprov Lemkari No. 02/Pengprov/LKI/Sultra/2024 Perihal Jadwal Pelaksanaan Ujian Semester II Tahun 2023, Ujian Penurunan Kyu berlangsung di Halaman sekolah SMAN 3 Baubau, Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari, Kota Baubau. Minggu, (04/02/2024).

Kegiatan ini berlangsung sejak pukul 07.00 WITA, diikuti 128 Orang Karateka yang mengikuti ujian, terdiri dari Sabuk Putih 93 Orang, Sabuk Kuning 20 Orang, Sabuk Hijau 6 Orang, Sabuk Biru 3 Orang dan Sabuk Coklat 6 Orang.

Menurut Tommy



Tercatat, peserta Karateka Kelurahan Bungi 50 Orang tidak berkesempatan hadir, karena ada kendala sesuatu hal dan akan dilanjutkan Minggu depan

Hal ini diungkapkan pelaksana Ketua Cabang LEMKARI Kota Baubau Sensei Ir. H. Tommy Mukmin sekaligus Ketua Penguji dalam press releasenya Minggu (4/2/2024).

Menurut Tommy

Mukmin, kegiatan ini menunjukkan pembinaan yang dilakukan Pengurus Cabang Lemkari Kota Baubau terus bergerak sesuai dengan amanah organisasi.

"Kami tidak pernah berhenti dalam membina dan menunjukkan kaderisasi melahirkan karateka-karateka muda yang sangat bersemangat berlatih. Sehingga mereka layak mengi-

kuti Ujian Penurunan Kyu Semester II Tahun 2024 ini", tuturnya.

Senpai Budi Utama memberikan apresiasi dan berharap semua Karateka lebih giat dan rajin latihan untuk meningkatkan kemampuan dan berprestasi dalam berbagai kejuaraan, sebab kedepannya akan banyak event dan kejuaraan yang akan menanti, baik di tingkat daerah, nasional, maupun internasional. (*)

genre tahun 2024, pemenang putra:

1. Muh. Kasyful Ashrar, (SMAN 1 Baubau).

2. Fajar Bakti Supra-

pto (MAN 1 Bauba).

3. LM. Rajab Ivan Syah Herya (Kelurahan Tanganapada).

Pemenang Putri:

1. Nielsya Nanda

Sahfira (Kelurahan Tanganapada)

2. Nur Aliyah Alsaf (Kelurahan Baadia).

3. Sofi Insan Wardani (Kelurahan Tarafu).

Pemenang 1 dan 2 (putra/putri) akan mewakili Kota Baubau pada ajang Duta Genre Provinsi Sulawesi Tenggara. (*)